
💬 Réception de huit séniors Portugais 
de Figueiro dos Vinhos, ville jumelée avec 
Saint-Maximin : une volonté de leur faire 
découvrir notre commune, notre région et 
Paris. Maison de la Pierre, Musée des bom-
bardements, Troglodytes, l’église... leur a été 
présentés. Balade à Paris conduite par Jackie 
Cherfils, fête de la rose à Fontaine-Chaa-
lis, Ermenonville, visite du Senlis historique 
et, « cerise sur le gâteau », participation au 
voyage des anciens à Troyes..., sans compter 
les moments conviviaux. Tout fut fait pour 
le meilleur accueil possible. Merci à tous ! Et 
surtout, à ce groupe de séniors très sympa-
thique ! Rappelons qu’à la fin du mois, 12 sé-
niors saint-maximinois seront reçus à Figuei-
ro, et début juillet : 10 jeunes. 

💬 Voyage des aînés à Troyes : ils étaient 
une centaine à avoir répondu à l’invitation 
de la Municipalité pour aller découvrir cette 
belle ville historique, capitale de la Cham-
pagne. Répartis en 4 groupes, la visite gui-
dée se partagea entre la cathédrale, et ses 
centaines de vitraux, et la vieille ville et ses 
maisons médiévales à colombages. Le midi, 
le déjeuner fut pris dans un restaurant du 
centre-ville, et au retour, vu les délais de 
transport, un dîner très convivial clôtura 
cette belle journée. Rappelons que, chaque 
année, la Municipalité invite les plus de 60 
ans à un voyage : une année, pas très loin ; 
une année, comme cette année, plus loin.

💬 « Amitié Saint-Maximin/Perkàta » sou-
haite relancer le jumelage entre nos deux 
villes. Lors de son dernier conseil d’adminis-
tration, elle a décidé d’envoyer, en octobre, 
à nos amis, un fourgon de vêtements et de 
jouets. Un appel sera lancé à la population 
pour la fête de la rentrée du 3 septembre où 
le stand de cette association recueillera les 
dons. Une belle initiative !

💬 Le Conseil consultatif de la vie asso-
ciative se réunit. Une annonce : l’ouverture 
prochainement d’un local rassemblant les 
matériels et équipements des associations. A 
noter qu’après la dissolution de l’association 
« France-Pologne », tout leur matériel fut re-
mis aux associations locales. Un livret regrou-
pant la liste de tout ce qui peut être prêté 
aux associations sera remise aux Présidents. 
Des initiatives d’information et de formation 
en direction des responsables d’associations 
sont envisagées.

💬 La conférence des Maires de l’ACSO, 
qui se tient chaque mois, a abordé les pro-
grammes d’actions foncières. L’EPFLO (Eta-
blissement Public du Foncier Local de l’Oise) 
est venu présenter ses actions d’aide sur le 
territoire de l’ACSO. Elle a aussi abordé la 
question du « Projet de territoire » qui se fina-
lise, et sera validé en septembre. Une réunion 
publique se tiendra sur ce thème le 14 juin, à 
la Galerie du Front de taille à Saint-Maximin. 
Troisième point : la tarification des transports 
collectifs urbains, et certains ajustements vi-
sant à équilibrer le budget de ce secteur.

💬 Réunion du Bureau Municipal : 
principales décisions :
➧ Tirage au sort de 9 personnes pour les jurys 
d’assise 2024.
➧ Deux nouveaux contrats d’apprentissage 
pour la rentrée 2023 : 1 CAP Petite enfance et 
1 CAP Peintre, plus la poursuite d’un contrat 
d’apprentissage d’un BAC Professionnel 
SAPAT.
➧ Accord du BM pour le financement du permis 
de conduire de 2 agents par le biais du dispo-
sitif du compte personnel de formation (CPF).
➧ Accord sur la proposition des équipes du 
centre de loisirs de cet été, ainsi que sur l’or-
ganisation des réunions de préparation et les 
animations proposées.
➧ Accord du BM sur le nouveau règlement de 
fonctionnement et le projet d’établissement 
de la crèche.
➧ Le BM retient l’organisme CEMEA pour la 
formation BAFA des jeunes de la commune.
➧ Accord du BM pour l’organisation d’une 
sortie en famille à la base de St Leu, le 9 juil-
let 2023.
➧ Accord du BM pour la reconduction du contrat 
de l’intervenant sportif à la rentrée 2023.
➧ Validation de la semaine sportive du 24 au 
28 juillet.
➧ Accord du BM sur la proposition d’instal-
lation de « théâtre en jeu » par la Faïencerie.
➧ Renouvellement du concert des profes-
seurs de musique de l’AMEM offert à la po-
pulation pour la nouvelle année.
➧ Avis favorable du BM sur l’ouverture des 
dimanches en 2024 pour les commerçants de 
la zone commerciale.
➧ Accord du BM sur les propositions de di-
vers investissements prévus au BP.
➧ Accord du BM sur le projet de création 
de places de stationnements, d’une piste 
cyclable et végétalisation aux abords de la 
route de Creil, rue L. Boufflet.

➧ Validation de la proposition de la société 
VISIOCOM pour la mise à disposition d’un vé-
hicule électrique publicitaire.
➧ Accord pour la signature d’une nouvelle 
convention avec le SMOTHD concernant la 
validation des demandes de nouvelles prises 
de fibre optique.
➧ Validation de la journée « Voyage des fa-
milles » du samedi 5 août à Crèvecœur-le-
Grand et Beauvais.

💬 Préparation de la manifestation « Ma 
ville a des talents », qui sera accompagnée 
de la fête de fin d’année des ateliers com-
munaux, avec représentations théâtrales, 
et aussi d’une braderie de l’association de 
parents d’élèves. Les choses se mettent en 
place. Concert de l’AMEM, théâtre salle Ara-
gon, divers ateliers sont prévus.

💬 « Ciné-buffet » de l’association « His-
toires de vies » : un travail remarquable 
mené par les membres de cette association 
a abouti à une soirée riche d’intérêt et convi-
viale. Une cinquantaine de personnes y ont 
participé. Le thème était : « le château Civet 
» - beaucoup de découvertes surprenantes 
sur l’histoire, et de ce château et de l’associa-
tion qui y accueille des enfants en difficulté. 
Félicitations à toute l’équipe pour l’intérêt 
porté à notre ville et à son passé !

💬 Présentation de la gendarmerie de 
Chantilly aux élus du territoire de la bri-
gade : une présentation, par le commandant 
de cette brigade, des personnels, mais aussi 
des missions accomplies dans un contexte 
pas toujours facile, avec notamment une 
montée des délits concernant les violences 
faites aux personnes. Une volonté très affir-
mée de s’appuyer sur la coopération avec les 
élus des communes. M. le Maire y représen-
tait la commune de Saint-Maximin.

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
« Notre capacité à nous émerveiller de la nature, à se connecter à elle, est la clé de notre survie. » 

Cécile de France, artiste belge
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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💬 Un Conseil Municipal extraordinaire : 
Saint-Maximin, comme toutes les communes 
de France, a réuni son Conseil Municipal pour 
élire les « grands électeurs » qui iront, en sep-
tembre, à Beauvais pour y élire les sénateurs 
de notre département. 7 délégués titulaires 
+ 4 suppléants ont donc été désignés à une 
très large majorité.

💬 Spectacle théâtrale à la bibliothèque : 
le 10 juin, Délia Escuer a présenté un spec-
tacle sur l’exil des espagnols à travers trois 
générations de femmes. Une dizaine de per-
sonnes ont assisté à la représentation, or-
chestrée avec talent dans un « seul en scène 
». L’émotion était au rendez-vous et les par-
ticipants ont pu débattre sur la condition de 
la femme durant la résistance avec des re-
présentantes de l’ANACR, venues pour l’oc-
casion. Merci à Madame Hamouchi d’avoir 
proposé cette pièce.

💬 Conférence dans le jardin de la Tran-
chée : à l’occasion du «ça me dit de savoir», 
une dizaine de personnes ont participé à la 
conférence animée par Nattie Arnaudon le 
10 juin au jardin de la tranchée : «Soin du sys-
tème digestif et plantes médicinales». Sujet 
très enrichissant, avec de précieux conseils 
sur les différentes vertus des plantes pour 
soulager et protéger le système digestif. 
Une visite du jardin a également permis de 
découvrir et reconnaître certaines plantes 
médicinales.

💬 Des nouvelles de l’Union Sportive de 
St-Maximin (football) : 
➧ Notre club évoluera en Régional 1 pour la 
saison 2023-2024. Dans l’Oise, seules trois 
équipes évolueront à ce haut niveau : Senlis, 
Chaumont en Vexin et Saint-Maximin.
➧ Toutes nos félicitations à cette associa-
tion, à son Président, Yashar Kizilkaya, et 
son équipe très dévouée. En ce moment, la 
Municipalité réfléchit sur la pose d’un gazon 
synthétique. Les résultats du club invitent à 
continuer ensemble nos efforts.

💬 Village écocitoyen organisé par Oise 
Habitat : il s’agissait de stands visant à in-
former les locataires sur les conduites ci-
toyennes, notamment en ce qui concerne 
les déchets. De nombreux enfants et parents 
ont participé à cette action qui se tenait au 
parc Dorneau.

💬 Diabète Tour : une très intéressante ini-
tiative. 7 marcheurs nordiques, 30 marcheurs 
pour la balade, 15 glycémies capillaires effec-
tuées par le pharmacien, une quarantaine de 
passages dans les stands, dont de nombreux 
enfants, des dégustations de tartine cho-
co-équilibrées..., voilà l’essentiel des actions 
menées. Toutes nos félicitations, tous nos re-
merciements aux associations départemen-
tales organisatrices, et à Sylvie Deshayes, 
conseillère municipale.

💬 Un accident de trottinette : pompiers, 
gendarmes et policier municipal se sont 
rendus square Romain Rolland, où une col-
lision a eu lieu entre une personne en trot-
tinette en sens interdit et une automobi-
liste. La conductrice de la trottinette a été 
transportée à l’hôpital de Creil. Un rappel à 
la prudence s’impose quant à ces nouveaux 
moyens de transport.

💬 Des nouvelles du hand-ball club de 
Saint-Maximin : ce club a obtenu le label « 
club formateur », récompense accordée au 
club pour la qualité de ses formateurs et de 
ses équipes de jeunes. Mais en plus, le club a 
obtenu le label « intégration et citoyenneté 
», ainsi que le label « féminisation » (le club 
comporte 61 % de filles ! ».
De plus, l’équipe masculine des moins de 15 
ans devient championne de l’Oise de hand, 
et Wassim KEZAL, meilleur buteur avec 142 
buts lors du championnat.
Félicitations !

💬 Qualité de l’eau potable à St-Maximin : 
dernier contrôle de la Direction de la Sécuri-
té Sanitaire et de la santé environnementale 
(ARS) reçu le 8 juin 2023 : « eau d’alimenta-
tion conforme aux exigences de qualité en 
vigueur pour l’essentiel des paramètres me-
surés » (prélèvement en centre-ville le 15 mai 
2023).

RESTEZ CONNECTÉS 
À SAINT-MAXIMIN
Retrouvez toutes les informations
de Saint-Maximin sur le site internet 
de la ville WWW.SAINTMAXIMIN.EU

➧ Vous souhaitez être informé(e) 
en temps réel par notification 
grâce à une application dédiée 
aux communes ?
Téléchargez l’application ILLIWAP
et tapez dans la barre de recherche : 
Saint Maximin et cliquez ensuite 
sur l’onglet en dessous : Station 
pour affiner la recherche. 
Vous aurez accès aux actualités, 
à l’agenda ainsi qu’a l’annuaire de la ville. 
Mais vous pourrez également repondre 
à des sondages spontanés 
et faire remonter des remarques 
a vos élu.e.s grace à l’onglet «signaler»

➧ Vous souhaitez suivre ce qui se dit 
lors des Conseils Municipaux 
mais vous ne pouvez pas être présent ?
Rendez vous sur le Facebook de la ville
le soir du Conseil Municipal pour le suivre
en direct depuis votre portable.
Facebook de la ville : 
@villesaintmaximin60

➧ Retrouvez nous également 
sur les réseaux sociaux
 Facebook
 @villesaintmaximin60
 Instagram
 @saintmax60
 Twitter
 @saintmax60
 Facebook jeunesse
 www.facebook.com/jeremy.anims
 Youtube
 Ville de Saint-Maximin       

➧ Informations complémentaire :
Parution du magazine de la ville 
« Le Flash» tous les 2 mois 


